

## きょうの米原高校(5月11日)

昨日までの雨が嘘のようにいいお天気になりました。これからの季節、気温はどんどん暑くなっていきます。室内にいても熱中症に注意して、しっかり水分摂取と衣服の調節を行いましょう。



さて、学校の校門(門は無いですが)すぐのところ  
に植えられている松。アカマツの一種で、多行松や  
美し松と呼ばれる園芸種です。大きく元気に傘の  
ように枝を伸ばしています。

現在、新芽や花をつけているところです。

秋から冬に可愛い松ぼっくりができるかな?とち  
よっと楽しみです。

運動場の端。

野球部のベンチ付近を見に行きました。



青い初夏の空に、白い校舎が映えますね。

ベンチから見る米原高校は、全景が見えてとても素敵です。

野球部の部室には、マネージャーさんが書いてくれた  
のか、入り口にこんな言葉が書いてありました。

「日常生活こそ野球に結びつく。日常生活をい  
い加減にしていたら、野球もいい加減になっ  
てしまう」

「野球」の部分は人によって言葉は変わるとし  
ょうが、普段の生活を大切にすることを改めて実感  
しました。



感染の状況により、登校日の設定も予定されつつあります。一日もはやい日常を取り戻せるよう  
みなさんも感染防止に向けてご協力をお願いします。